



## Des jeunes plus diplômés mais moins insérés dans la vie professionnelle

*En 2017, parmi les 29 760 jeunes insulaires de 15 à 29 ans non scolarisés, 14 % ne disposent d'aucun diplôme. Néanmoins, depuis 2007, la Corse rattrape progressivement la moyenne nationale en termes de diplômes. En dix ans, la situation face à l'emploi se détériore chez les jeunes quel que soit le diplôme, et c'est une tendance générale. En région, les non-diplômés s'insèrent toujours mieux qu'au niveau national et les titulaires d'un CAP-BEP sont désormais plus souvent en emploi que les bacheliers. L'élévation du niveau des diplômes crée toutefois une concurrence à l'embauche des moins diplômés.*



**Suivant le mouvement national, les jeunes insulaires s'insèrent moins bien en 2017 qu'en 2007 sur le marché de l'emploi, et ce quel que soit leur niveau de diplôme**

**Le taux d'emploi des bacheliers est le plus affecté**

**64 % en 2017 contre 70 % en 2007**

**Le baccalauréat continue à se dévaloriser sur le marché du travail**

**La situation des non-diplômés en Corse apparaît plus favorable qu'ailleurs**



## Sous embargo jusqu'au 30 novembre 2020 - 12h